

SERRES

Il se tiendra désormais chaque jeudi soir dans la cour des anciennes écoles

Dauphine 21/04/2016

Une centaine de personnes pour le marché des producteurs



Des étudiants en BTS ont monté ce projet de marché des producteurs.

Un marché se tient désormais chaque jeudi soir, dans la cour des anciennes écoles de Serres, de 17 heures à 19 heures.

Plusieurs tentatives avaient déjà été menées. Le comité des fêtes de Serres, en partenariat avec le lycée agricole Louis-Giraud, a relancé le marché des producteurs sur le hameau de Serres.

Les étudiants en BTS seconde année en DATR (Développement et aménagement des territoires ruraux), développement et aménagement des territoires ruraux, ont travaillé de concert avec le comité des

fêtes pour mener à bien ce projet.

Des réunions ont été organisées avec les sept producteurs locaux de l'association la Nivéole. Ils ont accepté de partir dans ce marché du jeudi soir, qui commence dès 18 heures chaque semaine.

Un système de précommande

Pour compléter cette offre de fruits et légumes, des artisans alimentaires locaux de Serres, un vigneron et le boulanger du hameau sont aussi présents, en accord le comité des fêtes pour compléter l'offre.

Les clients présents une se-

maine peuvent passer commande pour le jeudi d'après. Ceci permet aux producteurs de prévoir leur quantité et leur assure ainsi un volume. Pour le premier jeudi, le 7 avril, 99 personnes sont venues. Pour le deuxième, le chiffre était sensiblement le même. L'objectif est de pérenniser cet événement.

Si ce partenariat avec la Nivéole propose en majorité des produits bio, fonctionne bien, l'objectif du lycée agricole est ensuite de créer une boutique de produits alimentaires locaux qui pourrait être située à l'entrée du lycée.

SERRES | Les épreuves ont concerné trois disciplines : l'art floral, l'aménagement paysager et l'horticulture

Le lycée Louis-Giraud organise les Olympiades des métiers

Dauphine 25/04/2016



L'art floral était l'un des trois types d'épreuves proposées aux participants aux Olympiades des métiers.

Les Olympiades des métiers ont eu lieu au lycée Louis-Giraud à Serres. Elles ont concerné trois disciplines, l'art floral, l'aménagement paysager et l'horticulture. Les lycéens et apprentis des lycées agricoles de la région ont pu y concourir, du CAP au BTS.

Il y a eu au total 22 candidats, garçons et filles, sur les trois disciplines (10 en aménageant paysager, 5 en horticulture et 7 en art floral). Le vainqueur de chacune des disciplines ira par la suite au championnat de France, en mai 2017 à Bordeaux, avec les 13 autres régions. Une finale mondiale se tiendra ensuite à Abu-Dhabi.

L'épreuve d'aménagement paysager se réalise en binôme, sur 12 heures. L'objectif est de monter un ensemble paysager sur une parcelle de 16 m², autour de la thématique arabo-mauresque.

Pour l'art floral, l'examen se réalise seul et consiste à la réalisation d'une composition florale. Et pour l'horticulture, le candidat doit réaliser différentes productions de semis à l'intérieur d'une serre.

Deux autres disciplines étaient concernées sur la région. L'épreuve vigne et vin a eu lieu à Orange et celle sur la mécanique agricole à L'Isle-sur-la-Sorgue.